## CURSO DE INTERNACIONALIZACIÓN DEL CURRÍCULUM Y DOBLE TÍTULO CAPTÓ LA ATENCIÓN DE LAS FACULTADES Y DIRECCIONES AFINES

A- A+



20 Ago 2021

(1) Escucha la nota

Dirección de Relaciones Nacionales e Internacionales de nuestro plantel realizó talleres que explicaron estos conceptos y cómo materializarlos.



Meritxell Calbet, directora de Cooperación
Internacional de la Universidad de Viña del
Mar fue la encargada de realizar dos talleres
-enero y agosto-, organizado por la
Dirección de Relaciones Nacionales e
Internacionales de la Dirección General de
Vinculación UCM, espacio que desertó el
interés de académicos y profesionales de
facultades y direcciones quienes pudieron

conocer más de estos procesos de internacionalización y estudiar la posibilidad de incorporarlos a la UCM.

Calbet, es experta en el área de la internacionalización del currículo en el contexto de Educación Superior, sus desafíos y beneficios para la implementación de programas y convenios de Doble Grado, así como buenas prácticas en la gestión de éstos.

En la ocasión, el director general de Vinculación UCM, Jorge Burgos, detalló que "Estos talleres los pensamos con el objetivo de entregar herramientas para la gestión de Internacionalización del curriculum, y comprendiendo que este concepto es bastante amplio, la idea de esta actividad fue enfocarse en la generación de convenios de doble título, lo que se abordó en dos talleres, el primero más teórico, y el segundo más práctico", dijo.

"La cooperación internacional es una herramienta que permite aumentar el impacto de las funciones esenciales en la Universidad. La docencia de pre y postgrado y la investigación se potencian al establecer nexos con instituciones exteriores en las que suman visiones complementarias, nuevos recursos y se brinda una colaboración multibeneficio, porque uno aprende del otro", agregó luego.

Posteriormente, Burgos, destacó el que a las actividades hayan acudido académicas y académicos, gestoras y gestores curriculares, profesionales de áreas que tienen que ver con el fomento y desarrollo de la internacionalización, recalcando que la participación permitió que se diera una dinámica muy interesante.

La expositora de la actividad, Meritxell Calbet en la misma línea sostuvo que "fue muy interesante contar con perfiles diversos, como académicas y académicos de diferentes facultades, de gestión curricular, de la dirección de calidad, además de representantes de las unidades de administración, porque lo que presenté fue interdisciplinar y se puede hacer extensible a toda la Universidad", expuso.

## Internacionalización para impactar en la sociedad

Uno de los conceptos abordados por la expositora fue una invitación a nuestra comunidad a ver la internacionalización como un vehículo para impactar en la sociedad. "Para hacer esto tenemos que verlo de una importancia tal que no quede solo en lo académico o que impacte en el curriculum, sino que realmente genere modificaciones en el entorno", dijo.

Entrando en materia de la doble titulación, Calbet indicó que debido a que la UCM cuenta con una estrategia de internacionalización, existe suficiente experiencia en materia de movilidad estudiantil, además de mecanismos e infraestructura para recibir estudiantes internacionales, "están las condiciones para plantearse entregar un título de la Universidad Católica del Maule a un estudiante extranjero, que posiblemente haya estado un año estudiando en la Institución (...) Por lo que finalmente lo que hay que hacer es comenzar a ver los socios internacionales si comparten el mismo interés y ver quiénes serían los socios que podrían darle valor agregado a una carrera o a estudios de pre o postgrado", explicó.

Si guieres conocer más te invitamos a ver los links de los cursos:

Curso 1

https://www.youtube.com/watch?v=f70fj\_B-M6g&t=8s

Curso 2

https://www.youtube.com/watch?v= -L2xsy-ILk&t=116s